
  
INDÚSTRIA DE MATERIAL BÉLICO DO BRASIL 

Vinculada ao Ministério da Defesa por intermédio do Comando do Exército 

EXTRATO DA ATA DA 749ª REUNIÃO DE DIRETORIA 

                                                                 

No dia treze do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, realizou-se na Indústria 

de Material Bélico do Brasil - IMBEL®, em sua Sede no Quartel-General do Exército, Bloco 

H, 3º Piso, Setor Militar Urbano, na cidade de Brasília-DF, a 749ª (setingentésima 

quadragésima nona) Reunião da Diretoria Executiva da IMBEL®, sob a presidência do 

General de Divisão R/1 Ricardo Rodrigues CANHACI, Diretor-Presidente e presenças do 

General de Brigada R/1 João DENISON Maia Correia, Vice-Presidente Executivo, do 

Coronel R/1 THIERS Lobo Ribeiro, Diretor de Inovação, do Coronel R/1 Eduardo Rangel de 

CARVALHO, Diretor de Mercado, do Coronel R/1 Márcio GABRIEL Ribeiro, Diretor 

Administrativo-Financeiro, do Coronel R/1 André Luiz de ASSIS Miranda, Diretor Industrial, 

do Coronel R/1 PAULO CÍCERO Jacinto de Menezes, Chefe da UA, do Coronel R/1 Cezar 

Augusto Carazzai CASTILHO, Chefe da APG, do Coronel R/1 Reginaldo Trindade 

LISBOA, do Coronel R/1 Marcelo MUNIZ Costa, Chefe da ACI, do Dr. RENE 

Dellagnezze, Chefe da AGI, do Coronel R/1 Bartolomeu Gomes GIBSON Junior, Chefe da 

AGTIC, da ECC ANA PAULA da Silva, Corregedora, do Coronel R/1 ÁLVARO Plácido 

Cruz Ferreira Lima, Chefe do DPMKT, do Major GUSTAVO Klein Dias, Assessor DPCOM, 

da EC JULIANA Kossoski dos Santos, Engenheira de Produção DGPI e do 1º Tenente 

DAVIDSON de Melo Silva, como Relator e ainda com participação por videoconferência,  

durante os dois primeiros assuntos, o Coronel R/1 Omar TUMAS, Chefe da Fábrica de 

Itajubá (FI), o Coronel R/1 Renato Mitrano PERAZZINI, Chefe da Fábrica de Juiz de Fora 

(FJF), o Coronel R/1 ALEX Vander Lima Costa, Chefe da Fábrica de Material de 

Comunicações e Eletrônica (FMCE) e o Coronel R/1 Márcio COZZOLINO do Nascimento, 

Chefe da Fábrica da Estrela (FE) e Coronel R/1 RONALDO César Brasil de Sousa, Chefe da 

Fábrica Presidente Vargas (FPV). 1º) Abertura: às nove horas o Diretor-Presidente deu 

início à Reunião da Diretoria Executiva para deliberar sobre: Minuta do Plano de Negócio 

2025 e Estudo sobre IR sobre TED – relator Coronel Carvalho; Minuta do Plano de 

Produção 2025 – relator Cel Assis; Parceria Edge/KATIM e IMBEL para projetos 

CENSIPAM – relator Coronel Carvalho; Relatório Bimestral da Corregedoria – 4° 

Bim/2024 (JUL/AGO) – relatora ECC Ana Paula; Minuta de atualização da 

POSIC/IMBEL – relator Coronel Gibson; Comunicação sobre nova funcionalidade no 

NEXTCLOUD – relator Coronel Gibson; e Assuntos diversos. Encerramento: Como nada 

mais foi discutido, o General Canhaci encerrou a Reunião de Diretoria Executiva às dez horas 

e vinte minutos do dia 13 de setembro de 2024, sendo lavrada a presente Ata, a qual foi 

previamente lida, aprovada e assinada pelos Diretores presentes e por este Relator. ESTE 

DOCUMENTO É PARTE TRANSCRITA DA ATA DA 749ª REUNIÃO DIRETORIA 

EXECUTIVA DA IMBEL. 


